

## 11/24 体力テストに汗

町スポーツ少年団協議会主催の運動適正テストが11月24日、スポーツセンターで行われました。町内のスポーツ少年団で活動する少年少女35人が参加し、立幅跳びや腹筋、腕立て伏せなどの5種目を行って、運動の基礎体力を測定。子どもたちはチームメイトなどに負けじと真剣に取り組み、また、コーチたちは日頃の指導に役立てようと子どもたちの動きを注意深く観察していました。



## 11/25 町行政評価委が報告書を提出

町の事務事業を町民の目線で検証する町行政評価委員会が11月25日、平成24年度の外部評価報告書をまとめ、井上町長に提出しました。285件の事務事業調書の中から、同委が20件を抽出し、担当課から聞き取るなどして検証を進めた結果、特産物宣伝事業やふるさと運動推進協議会交付金など5事業について、主管課・内部評価と異なる評価結果に至ったとして、改善の検討を求めました。



## 11/25 町長を囲んで

町民の皆さまからのご意見やご要望を把握し、町政に反映させるための「地域懇談会」が町内4地区でそれぞれ開催されました。11月25日に開催された置戸地区では、30人余りが参加し、道路の整備や雑木の処理、自然災害発生時の対応、温泉施設の経営改善策などについて質問や意見が出され、井上町長は一つひとつの声に慎重に耳を傾けていました。



## 12/3 小学生が木材加工工場を見学

置戸小学校の児童が、社会科見学で木材加工工場のウッディハウスあけとプレカットセンターを訪問しました。3年生の21人が、丸太から板や角材に加工されていく過程や、コンピューター制御の最新機械によって正確に溝や穴が彫られ住宅用の梁(はり)や柱へ仕上げられていく様子を見学。子どもたちはメモを取ったり、説明員に質問するなどしながら真剣に見入っていました。

